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正当网友们为金秀贤、李
敏镐等韩国当红明星的高昂代
言费唏嘘时，知名主持人崔永
元的代言费已经悄悄赶“金”超

“李”。近日，某家饰品牌商大
手笔拿出 2 亿元人民币邀请崔
永元代言，虽然是 10 年的代言
费，但一次性付清，足以显示其
土豪气势。据悉，厂商之所以
愿意高价请崔永元代言，正是
因为他在老百姓心中有着很高
的地位。

知情人称，面对巨额代言，
崔永元在接受前提出了自己的
条件，那就是如果产品出现质量

问题，必须保证给顾客退货。目
前合约已经签订，2亿元随即打
入崔永元的账户。昨天，崔永元
坦言确实接了这么一个代言，他
已经把钱捐给了崔永元公益基
金会。

崔永元此前在央视做主持
人时从未接过商业代言，主要
是因为央视有规定，主持人在
外接代言要领导审批，手续烦
琐。不过，近年来，崔永元把大
部分精力都投入到“口述历史”
和崔永元公益基金项目上来，
运作资金无疑是个大问题。而
崔永元最近接受采访时透露，

所有的钱款都是他和
团 队 厚 着 脸 皮 筹 来
的，有时甚至连团队的工
资都发不起。他经常要
四处 奔 走 ，说 服 有
钱人能投一
些钱。该知
情人士猜测，
原本清高的
崔永元之所
以现在愿意
接一些 商 业
代 言 ，恐 怕
也是被逼无
奈。小欣

最近网传霍尊靠父母上位，更
与刘欢关系不浅，暗指私下是超越
师徒关系的“干爹与干儿子”。针对
该传闻，霍尊回应：“刘欢不是霍尊

‘干爹’，是在《好歌曲》的时候才认
识的。”在父母先后为霍尊站台后，
刘欢也将加盟《国色天香》为其助
阵。本期《国色天香》将于本周六
21：10在天津卫视播出。

刚刚获得“好歌曲”冠军的霍尊
不仅被质疑靠父母在娱乐圈的影响
力上位，还被扒出能得《好歌曲》冠
军是认了刘欢做“干爹”，被冠上“拼
爹达人”称号。对此,记者连线霍尊
经纪人汪女士，对方表示：“认干爹
是无稽之谈,无聊炒作。霍尊参加

《好歌曲》是公司选送的,在节目中
才认识刘欢，刘欢参加《国色天香》
也是节目组请的，两人私下并未有
太多互动，关系普通。”同时，《国色
天香》节目组证实，刘欢确定在本周
六的节目中出任评委。小婕

刘欢加盟《国色天香》任评委

霍尊回应“干爹”传闻

《不朽之名曲》今晚将收官

“女神”央吉玛再度亮嗓
还记得《中国梦之声》中被网友

誉为“女神”的央吉玛吗？本周六
晚，央吉玛再次走进东方卫视《不朽
之名曲》的收官之作——民歌专场，
与阿来、呼思楞组成的“部落组合”
登台，与常石磊、黑豹乐队、光良、平
安、黄绮珊、谭维维精彩演绎《在那
遥远的地方》《牧歌》《茉莉花》《阿里
山的姑娘》等众多经过改编的经典
民歌。

继去年夏天在“梦之声”舞台
上以一曲《想你的 365 天》惊艳全
场后，由央吉玛、阿来、呼思楞三
位少数民族歌手组成的“部落组
合”惹不少粉丝关注，此番再度现
身舞台，以一曲改编版《信天游》
博得了满堂彩。但记者获悉，再
亮相的女神非常低调，只是对小
伙伴阿来赞不绝口，“阿来确实有
天赋，改编得非常好，我们听了小
样后就觉得没问题了。”荣荣

散文集《人间烟火》研讨
昨天，路舒华散文集《人间烟

火》作品研讨会在河南省文学院举
行。著名作家南丁说，路舒华散文
的重要特点就是“文风简约、凝练、
准确、淳朴”。据介绍，路舒华的作
品文风朴实，情真意切，可谓“从容
中见真挚，平淡中蕴激情”，这种文
风始终贯穿在《人间烟火》的每一篇
散文中，彰显出作者对周围事物的
敏感与文学良知。

路舒华曾经站过讲台，当过记
者，穿过警服，开过餐馆，丰富的人
生阅历为他的文学创作提供了不竭
的源泉。同时，他还是少林寺第 32
代俗家弟子，刻苦的禅修和率真的
天性进一步提升了其作品境界。
郑州晚报记者 尚新娇

北京时间昨天上
午，张艺谋、李安
两位华语影坛巨
擘在美国纽约大
学弗雷德里克·
罗斯礼堂，以“中
国的电影，中国
的自信”为主题，
进 行 了 一 场 对
谈。两位导演交
流了自己多年拍
摄经验，展望了
中国电影市场的
发展，探讨了东
西方文化碰撞。

金秀贤700万、李敏镐1200万……代言费统统弱爆了

崔永元天价代言：2亿元啊！
金秀贤700万代言？李敏镐1200万代言？韩国欧巴们统统弱爆了！近日，崔永元
接下了某家饰品牌代言，10年代言费2亿元，平均每年吸金2000万元。据悉，目前
2亿元代言费已一次性付清。昨天，崔永元出席好友刘岩新书《手之舞之》发布会时，
坦承自己的确接了这个价值2亿的代言，并透露已经把钱捐给了崔永元公益基金会。

话题从李安看了张艺谋
《归来》后的感想开始，李安
说，《归来》没有那么绚烂的画
面，非常写实，“对一般观众来
说可能会比较沉闷，但是我不
会”。他认为，《归来》是一部
有关人生存在主义的电影，最
精彩的部分是结尾，“只要是
做人，都会感到压抑，这部电
影回答的是人的记忆到底是
什么样的哲学问题。最后的
部分，劲儿就出来了”。

《归来》中几乎没有了张
艺谋以往最擅长的红色，李安
说，“红色是电影中最难用好

的颜色，但是这部电影中的红
色不是那么鲜艳，那么强。”

张艺谋透露，自己是看了
严歌苓的小说《陆犯焉识》后，
非常感动，小说中的很多地方
不能拍，所以电影还是以小说
最后的结尾部分作为主线，

“花了两年半的时间用来改编
剧本”。

自从 2007 年在威尼斯电
影节见过后，这两位华语电影
的标杆人物 7 年都没再见过
面。自称“胆小先问”的李安
问张艺谋，为什么有心境拍摄

《归来》这样风格的电影？张

艺谋说，自己现在是用李安早
期电影《推手》《饮食男女》的
方式来拍电影。李安听到这
马上接过话茬：“那是因为我
当时没钱。”

“我希望能够以返璞归
真、洗尽铅华的方式来关注
人，把所有的历史记忆都变成
细节，用一种不张扬的方式表
现出来。”张艺谋这样解释他
的《归来》的创作初衷。

“中国电影人目前还存在
抄袭好莱坞的倾向。我对中
国电影的未来很乐观，但是目
前只看到钱。”李安说。

张艺谋 将接拍好莱坞大片

李安《归来》结尾最精彩

李安正在筹备的新片是
有关拳击的，“我希望将自己
在《少年派的奇幻漂流》中对
于‘人和神’关系的探讨在这
部电影中延续下去”。但李安
还在为资金犯愁，“现在还卡
在那里了”。

现实生活中张艺谋喜欢
看拳击比赛，他对从来不看拳
击的李安拍摄这样题材的电
影有点意外，“但可能就是这
样跟他生活风马牛不相及的
人拍出来的电影才让人更加
期待吧”。

张艺谋向李安透露自己的
下一部影片是部好莱坞大片，

需要说英语，“但是我一句都不
会说。不过好在我女儿就是纽
约大学毕业的，她会帮助我”。

张艺谋不忘向好莱坞大
导李安请教，“到了好莱坞工
作，有什么好的建议？”

李安回答：“做你自己就好
了。”张艺谋似乎没满意，接着
追问：“如何把我们中国人的现
实和思考方式放到电影中？”

李安坦诚地说，好莱坞有
自己的电影语法体系，“美国电
影文化就是在这个基础上产生
的，这个要精通，相信你没问
题。”李安建议张艺谋，在做到
通俗易懂方面要“随和一点”。

他用自己拍摄的《绿巨人》做例
子，“当时我觉得拍得还挺骄
傲，但是观众不买账，看完后一
肚子气，这就像在国内拍电影，
需要满足领导和老板的喜欢一
样，套路的东西要有。”

谈到电影人的妥协问题，
李安也叫苦，“我在好莱坞也
有一肚子气”。

对于自己的第一部好莱坞
大片，张艺谋引用中国古话“借
水行舟”，希望借用好莱坞的先
进技术与文化输出的力量，潜
移默化地把中国元素与符号借
由电影传递出去，哪怕只是做
一部“爆米花电影”。钟合


